



INDAGAN AMENAZAS
Miguel de la Mora, un renombrado estilista de 28 años conocido como "Micky-Hair", fue asesinado afuera de su negocio en Polanco. Las autoridades indagan amenazas tras denunciar un fraude. **SEGURIDAD 4**



IDESATADO!
Con dos jonrones de Shohei Ohtani, Dodgers derrotó 10-5 a Reds y tomó ventaja en la Ronda de Comodines, en donde 90% de los equipos que ganan el primer duelo se llevan la Serie.



Cae líder del CJNG... ¡pero en Guatemala!
Roger Irabier Roblero López, alias "El Peque", líder del CJNG en la frontera sur del País fue detenido ayer, pero por autoridades guatemaltecas que lo expulsaron a México; el capo se ocultaba en una localidad de Huehuetenango. **PÁGINA 12**

Protege nueva jueza a mando huachicolero

ABEL BARAJAS
Una de las nuevas juezas federales blindó al Contralmirante Fernando Farías Laguna, implicado en los casos de huachicol fiscal, para que, en el caso de que hoy acuda al Penal del Altiplano y sea vinculado a proceso, no sea encarcelado.
La Jueza Emma Cristina Carlos Ávalos le otorgó la protección a pesar de que se le atribuye un delito con prisión obligatoria.
El sobrino político del ex Secretario de la Marina, Rafael Ojeda, se encuentra prófugo de la justicia por delincuencia organizada con fines de cometer delitos en materia de hidrocarburos, delito que tiene prevista la prisión preventiva de oficio, es decir, sin posibilidad de llevar el proceso en libertad.
La recién electa Jueza Décimo Primero de Distrito en Materia Penal en la CD-MX, emitió un acuerdo en el que confirmó que la suspen-

sión provisional que concedió al Contralmirante prohíbe que le ejecuten la prisión preventiva oficiosa, en caso de ser procesado.
"No podrá ser privado de su libertad, aunque comparezca ante el juez de control a la audiencia inicial (bajo los efectos de la suspensión) y eventualmente se le imponga la medida cautelar de prisión preventiva (justificada u oficiosa)", dice el acuerdo aclaratorio al que REFORMA tuvo acceso.
El Juez Mario Elizondo Martínez, del Centro de Justicia Penal Federal de Almoloya, citó al Contralmirante a una audiencia para hoy miércoles a las 9:00 horas.
El Contralmirante Fernando Farías y su hermano el Vicealmirante Manuel Roberto, preso en el Altiplano, están acusados por la FGR de encabezar una red de corrupción de marinos en las Aduanas y contrabandear 31 buques con combustibles en Altamira y Tampico.

AHORA ADÁN AUGUSTO DICE SER GANADERO

MAYOLO LÓPEZ
El senador morenista Adán Augusto López Hernández dijo que este año sólo se dedicó a ser ganadero y que la mayoría de sus ingresos millonarios por actividad empresarial provienen de esa actividad.
"Me concentré en la ganadería, precisamente para evitar la posibilidad de un conflicto de interés", explicó, "mes con mes embarcan un promedio de 150 cabezas de ganado".
El legislador hizo notar que las otras actividades empresariales que ha dado a conocer, sobre todo asesorías legales, las ha dejado de lado.
"Porque básicamente esas

las presto en Tabasco y no he podido ni siquiera estar en Tabasco", argumentó.
La víspera, el ex Gobernador de Tabasco y ex Secretario de Gobernación corrigió sus propios dichos de que había pagado apenas 1.9 millones de pesos al fisco por una bolsa de ingresos de 79 millones de pesos, devengados fundamentalmente por actividades empresariales y profesionales.
Ayer, en su comparecencia ante la Cámara alta y en presencia del senador tabasqueño, la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, advirtió que quien cruce la línea de la ley asumirá las consecuencias, tratándose de quien se trate.

SE REUNIRÁ SHEINBAUM CON ACREEDORES DE AZTECA

NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO
Tras confirmar que recibió una carta de parte de los acreedores estadounidenses del empresario Ricardo Salinas Pliego, quienes le solicitaron una reunión, la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que planea encontrarse con ellos la próxima semana.
"Debe allá, acullá, y aquí, aquí, allá y acullá. Entonces, pues sí nos vamos a reunir con ellos", dijo en su confe-

rencia mañanera.
La Presidenta agregó que Salinas, quien ofreció una entrevista a Fox News, busca victimizarse y politizar su deuda.
"Quiere jugar al papel de la víctima. Además, cómo ir a Estados Unidos si tiene una televisora aquí, que habla todos los días en contra del Gobierno. Cómo ir EU, donde tiene deudas, a decir mentiras. Él quiere politizar su deuda. Las deudas no se politizan, se pagan", enfatizó.

MIÉRCOLES 1 / OCT. / 2025 CIUDAD DE MÉXICO 46 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,591 \$ 30.00

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Dice Layda Sansores que son para construir una universidad

Expropiación terrenos a cercanos de 'Alito'

Toman 7 hectáreas de mamá del priista y de un supuesto prestanombres

BENITO JIMÉNEZ Y JORGE RICARDO

El Gobierno de la morenista Layda Sansores en Campeche expropió tres terrenos que suman poco más de 7 hectáreas en la zona residencial de Lomas del Castillo, propiedad de mamá del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y de un empresario señalado de ser supuesto prestanombres del actual senador tricolor.
"Hoy hicimos un acto de justicia... hace poco se aprobó una Ley de Expropiación, inventaban que se les iba a quitar las casas", dijo anoche Layda Sansores en su programa "Martes del Jaguar".
Aludió a la Ley de Expropiación aprobada recientemente en Campeche que fundamentó las medidas contra las propiedades de allegados al líder priista.
"Ahora sí no se valen los amparos, cuando se decide que es de utilidad pública, esto avanza porque avanza", lanzó la morenista, en referencia a que con la polémica nueva Ley de Amparo que está por aprobarse en el Senado, Moreno no podría obtener una suspensión de la medida.
El Gobierno estatal publicó el lunes pasado un decreto en el Periódico Oficial con la declaratoria de "Utilidad Pública" para expropiar varios polígonos bajo el argumento de destinar los predios para la construcción de la Escuela de la Salud de la Universidad Nacional Rosario Castellanos.
El decreto considera un predio de 1.4 hectáreas que se encuentra a nombre de Yolanda Mercedes Cárdenas Montero, madre del líder priista. También otros dos predios registrados a nombre de Juan José Salazar Ferrer, arquitecto y quien es señalado por el gobierno morenista como presunto prestanom-

LA 'UTILIDAD PÚBLICA'
Los tres terrenos expropiados por decreto son:

- 1.4 Hectáreas**
Yolanda Mercedes Cárdenas Montero (Mamá de Alito)
- 0.1 Ha.**
Juan José Salazar Ferrer (Considerado por Fiscalía de Campeche prestanombres de Alito)
- 5.2 Ha.**
Juan José Salazar Ferrer



bres de "Alito". Un terreno es de mil 111 metros cuadrados y otro de 5.2 hectáreas.
Según la Fiscalía de Campeche, Salazar Ferrer recibió esos dos terrenos en "dación de pago" directamente de Alejandro Moreno.
Además de esos tres terrenos, la expropiación contempla otro predio de 2 hectáreas propiedad de Rafael Arturo Castilla Azar (actual funcionario del Gobierno de Layda) y Gabriela Castilla Azar.

Los tres terrenos expropiados a la mamá de "Alito" y al supuesto prestanombres, se encuentran colindantes con la residencia del dirigente del PRI y de su mamá en el fraccionamiento Lomas del Castillo.
"Este terreno estaba enfrente de su casa, ahí tenía su cancha de pádel, un jardín para fiesta con todo y pasto, tiene caminos para que pases de una amenidad a otra amenidad", dijo anoche Layda. Alejandro Moreno ha si-

do acusado por la Fiscalía de Campeche de adquirir entre 2012 y 2015, cuando fue diputado federal, al menos 13 terrenos en Lomas del Castillo, sin declararlos a su nombre y bajo presuntas irregularidades.
El dirigente priista también es investigado por peculado, abuso de autoridad, uso indebido de atribuciones y facultades.
Moreno también fue Gobernador de Campeche del 2015 al 2019.

Cierra Gobierno de EU por falta de acuerdos

WASHINGTON.- La mayoría de los servicios federales en Estados Unidos quedaron paralizados desde la medianoche de ayer luego de que demócratas y republicanos no lograron un acuerdo para mantener el flujo del financiamiento federal más allá del año fiscal, que cerró ayer.
Ahora, cientos de miles de funcionarios públicos se quedarán temporalmente sin salario.
Estados Unidos se enfrenta así a un gobierno administrativo del Gobierno, conocido como "shutdown", que

Demócratas y republicanos no pudieron ponerse de acuerdo y 750 mil empleados federales serán suspendidos temporalmente.
interrumpe el pago de muchas prestaciones sociales.
Según la Oficina de Presupuesto del Congreso (CBO), 750 mil funcionarios federales estarán en situación de desempleo parcial, con una pérdida diaria de ingresos

equivalente a 400 millones de dólares.
El anterior cierre, de diciembre de 2018 a enero de 2019, duró 35 días en la primera Administración de Donald Trump, quien entonces le exigía al Congreso dinero

para construir un muro con México, y fue el más largo en más de cuatro décadas.
Analistas de la compañía de seguros Nationwide estiman que cada semana de cierre podría disminuir el crecimiento del PIB de EU en 0.2 puntos porcentuales.
Trump amenazó ayer con aprovechar el cierre para despedir a "muchos" funcionarios públicos y recortar programas y beneficios federales que no le gustan pero que a los demócratas sí.

